



### アンテナショップがオープン!

3月5日、秩父地域の地場産品を取り扱うアンテナショップ「ちちぶミニストア」が、西武飯能ペー1階にオープンしました。開店時にはポテくまくんが登場し、一生懸命秩父の地場産品をPRしていました。来店した方々も足を止めて、秩父の商品を手にとり、買い物を楽しんでいました。



### 花のたよりが届きました

吉田元気村(上吉田地区)周辺に約3,200本の花桃が植えられています。今年は春の訪れが早かったのか、例年より早く見ごろを迎えました。鮮やかな花びらが風によってひらひら舞う姿は、まさしく桃源郷といった風情を感じられました。

### 尾田蒔バレーボールクラブ、県大会3位入賞



12月23日に全国スポーツ少年団バレーボール埼玉県大会が行われ、尾田蒔バレーボールクラブは3位入賞を成し遂げました。小島教明監督の指導の下で、部員たちは励まし合い、日々の練習の成果を十分に発揮しました。今後も練習した日々を忘れずに、将来はオリンピック選手を目指すそうです。

### 原谷小球児、全国大会出場



原谷小学校の児童で構成される「原谷育成会」が3月26日～28日に京都府で開催された春季全日本小学生男子ソフトボール大会に出場しました。日ごろの練習の成果を発揮し、春季大会において埼玉県代表としては初めて1回戦を突破しましたが、惜しくも2回戦敗退となりました。

### 天神様に書を奉納



2月21日、天神様のお祭りが半縄区農村センターで行われ、荒川上田野子ども会が参加しました。子どもたちは天神様(菅原道真公)のように書道が上手になることを願い、一人一人が真剣な表情で筆をとりました。子どもたちの書は天神様に奉納されました。

### 中津川でヤマメの放流



溪流釣りの解禁を前に、秩父漁業協同組合の関係者が中津川でヤマメの放流を行いました。トラックの水槽からバケツにヤマメを移して、広範囲にわたり何度も放流しました。関係者の話では、今年は川の水量も多く、放流したヤマメも大変元気が良いので、今から解禁が楽しみとのことでした。